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بحث الدكتور عدنان عمر الجفري محافظ عدن لدى لقائه أمس الأخ عبدالله أحمد 
سالم الكعبي رئيس مجلس إدارة مجموعة شركة بن سالم )بي إس تكنولوجي( والأخ 
سعيد الرميثي مدير عام الشركة الإماراتية لنظم الأمن والسلامة فرص الاستثمار 
المتوفرة والمتاحة في محافظة عدن بكافة المجالات وبالذات في المنطقة الحرة 

والميناء والمطار.
وفي اللقاء رحب الأخ المحافظ بالاستثمارات الإماراتية باعتبارها دولة شقيقة 
ومجاورة ولديها باع في هذا الجانب، مشيراً إلى التسهيلات التي يقدمها قانون 

الاستثمار لكافة المستثمرين.
وخلال اللقاء استعرض الأخ المحافظ ما يجري حالياً من استعدادات لاستقبال 
بطولة خليجي عشرين في محافظة عدن وما يتم إنجازه من مشاريع في البنى 
التحتية للمحافظة وتأهيل ثمانية ملاعب دولية بالإضافة إلى تأهيل عدد من الفنادق 

المتواجدة وبناء فنادق جديدة للإيواء.
ومن جانبه أكد الأخ عبدالله أحمد سالم الكعبي رئيس مجلس إدارة شركة )بي 
إس( الرغبة في الاستفادة من فرص الاستثمار في محافظة عدن خاصة أن المحافظة 

تمتلك المقومات الأساسية للاستثمار في كافة المجالات بالإضافة إلى ضرورة تأهيل 
البنى التحتية في مدينة عدن والاهتمام بالمجالات الخدمية.

حضر اللقاء الأخ إقبال منير مدير عام الهيئة العامة للاستثمار في محافظة عدن.

الأربعاء   2 يونيو  2010 م - العدد )14838 ( السنة الثانية و الأربعون

تتمات الصفحةالأولى.. تتمات الصفحة الأولى.. تتمات الصفحة الأولى.. تتمات الصفحة الأولى..
في برقية..

 الصداقة و الأخوة القديمة تزدهر 
في كافة المجالات .. وأود أن أعرب 
ع��ن تمنياتي الخالصة بأن تش��هد 
هذه العلاقات مزيدا من الإضطراد 

والتقدم . 
أن تركيا تول��ي أقصى اهتمامها 
للحفاظ على اس��تقرار الجمهورية 
اليمني��ة وأمنها ووحدته��ا الوطنية 
في الأوقات العصيبة, وبهذا الصدد 
ستس��تمر تركيا في تضامنها كما 
كان��ت دائم��ا م��ع الش��عب اليمني 

الشقيق . 
أنتهز هذه الفرصة لأقدم تمنياتي 
الطيبة بموفور الصحة و الس��عادة 
باضط��راد  وكذل��ك  لفخامتك��م 
التقدم و الازدهار للش��عب اليمني 

الشقيق. 

جدد تنديد..
 لقضي��ة الش��عب الفلس��طيني 
وحقوقه المشروعة، وفي مقدمتها 
حقه في إقام��ة دولته المس��تقلة 
عل��ى تراب��ه الوطن��ي .. مؤكدا أن 
مواق��ف الرئي��س عل��ي عب��دالله 
صال��ح الش��جاعة في الدف��اع عن 
قضايا الأمة هي مبعث اعتزاز كل 
أبناء الأمة. وأش��ار إل��ى أن جريمة 
الاعتداء على نشطاء قافلة الحرية 
الذين يمثلون حوالي 50 دولة من 
مختلف الجنسيات والأديان توضح 
بج��لاء حقيقة الكي��ان الصهيوني 
وممارس��اته الإرهابي��ة الت��ي لا 
تجد من يردعه��ا والمتحدية لإرادة 
المجتم��ع الدول��ي وكل القواني��ن 
والأعراف الدولية .. مطالبا بمواقف 
عربية حازمة لإنهاء الحصار الجائر 
المفروض على الشعب الفلسطيني 

في قطاع غزة.
حض��ر المقابلة رئي��س التجمع 
اليمن��ي للإصلاح محم��د اليدومي 
وأمي��ن ع��ام رئاس��ة الجمهوري��ة 
عبدالله حس��ين البش��يري وعضو 
عبدالس��لام  الن��واب  مجل��س 
الدهبلي وسفير اليمن في سوريا 
عبدالوه��اب ط��واف ونائب رئيس 
الدائرة السياسية بالمؤتمر الشعبي 
العام الدكتور نجيب الانسي وممثل 
حرك��ة حم��اس بصنع��اء الدكتور 

عبدالمعطي زفوت .

خلال توقيع..
ف��ي اليم��ن إلا أن هن��اك بعض 
الأزمات والقضايا المرتبطة بالواقع 
الس��ياحي والتي تؤثر تأثيراً سلبياً 
على السياحة وتعمل على الحد من 
طموحات العاملي��ن فيه نحو جذب 
حراك س��ياحي كبير ولك��ن هذا لا 
يعني التوقف أو اليأس وإنما المزيد 
من العم��ل والإنتاج وه��ي فرصة 
للقطاع الس��ياحي الع��ام والخاص 
لتحسين الأداء وآليات العمل والبحث 
عن الحلول المناس��بة الهادفة الى 
الدفع بالعمل الس��ياحي مستقبلًا 

إلى أفضل المستويات.
وأضاف ب��أن رفع كف��اءة الجودة 
ف��ي مجل��س التروي��ج الس��ياحي 
يظ��ل أح��د التوجهات الت��ي تعمل 
الوزارة ومجل��س الترويج لضمان 
اس��تمراريته وثبات جودة الخدمات 
المقدمة داخ��ل المجلس ومراقبة 
وقي��اس العمليات الت��ي تؤدي إلى 
خف��ض النفق��ات المرتبط��ة به��ا 
وتأهيل الكوادر البش��رية والعمل 
على تأكيد السمعة الجيدة للسياحة 

اليمنية محلياً ودولياً.
وأوض��ح أن الوق��ت قد ح��ان لأن 
يخطو المجلس خطوة متقدمة في 
التأهيل والجودة فقد يعد التأهيل 
في إط��ار منظومة ش��بة حكومية 
مجازفة لكنها مدروس��ة وفق آلية 
متفق عليها مع الشركة الاستشارية 
وبدعم م��ن إدارة مجلس الترويج 

السياحي.
وأش��ار  إل��ى أن فت��رة تنفي��ذ 
المش��روع تستمر س��تة أشهر وان 
الغ��رض م��ن ال��دورة التأهيلي��ة 
ليس فقط الحصول على الشهادة 
والارتكان إليها دون الاستمرار في 
تطوير آلية العمل ومواصلة تنفيذ 

كل مراحل الجودة.
ولفت إلى  انه من السيئ الحصول 
على الشهادة وبعد فترة يتم سحبها 
نتيجة لعدم الاستمرار في تطبيق 

معايير الجودة والكفاءة.
ودع��ا موظفي مجل��س الترويج 
م��ع  التع��اون  إل��ى  الس��ياحي 

الاستشاريين في شركة الجودة.
ه��ذا وق��د وقع��ت الاتفاقية عن 
مجل��س الترويج الس��ياحي الأخت 
فاطم��ة الحريب��ي مدي��ر مجل��س 

الترويج السياحي ووقعها عن جانب 
الشركة الأخ/أحمد عوض بن مبارك 
المدير التنفيذي للشركة وبحضور 
وكلاء وزارة الس��ياحة وموظف��ي 

مجلس الترويج السياحي.

بكلفة )376(.. 
 150 أل��ف نس��مة ف��ي مديريتي 
المعلا والتواهي والمناطق المجاورة 
لل��ولادة  غرف��ة  إل��ى  بالإضاف��ة 
وغرفتين للعمليات وحضانة ومختبر 

وصيدلية.
وأك��د مدي��ر المرك��ز التوليدي أن 
المركز سيقدم خدمات ورعاية طبية 
للنس��اء الحوامل والرضع قبل وبعد 

الولادة.
وافتتح الأخ المحافظ مركز الصحة 
الإنجابي��ة ف��ي منطق��ة القلوع��ة 
بمديري��ة التواهي بكلفة 27 مليون 
ري��ال، وزار المجم��ع الصح��ي ف��ي 
مديرية التواهي وأطلع على الخدمات 
الطبية التي يقدمها المجمع الصحي 
وم��ا يعانيه من نقص ف��ي المعدات 
والتجهي��زات الطبية اللازمة لتقديم 
ووج��ه  للمرض��ى  أفض��ل  رعاي��ة 
الأخ المحاف��ظ بتوفي��ر العلاج��ات 
اللازم��ة  الطبي��ة  والمس��تلزمات 

للمجمع.
كم��ا ق��ام الأخ المحاف��ظ بوض��ع 
الحجر الأساس لبناء المركز الصحي 

في منطقة فتح بمديري��ة التواهي 
بكلفة 128 مليون ريال بتمويل من 

المجلس المحلي.
وف��ي مديرية صي��رة افتت��ح الأخ 
المحاف��ظ حديق��ة العبدل��ي البالغة 
كلفتها )50( مليون ريال ومس��احتها 
الإجمالي��ة 1440 متراً مربعاً وقد تم 
تجهيزه��ا من قب��ل إدارة التش��جير 
بصن��دوق النظاف��ة وه��ي ضم��ن 

مشاريع خليجي عشرين.
راف��ق الأخ المحاف��ظ بالافتت��اح 
الدكت��ور الخضر ناص��ر لصور مدير 
مكت��ب الصح��ة والس��كان بع��دن 
والدكت��ور س��مير عبدال��رزاق مدير 
عام مكتب التخطيط والتعاون الدولي 

بع��دن والأخ محم��د الجب��اري مدير 
مديرية التواه��ي والأخ خالد وهبي 
مدير مديرية صيرة والمهندس قائد 
راش��د المدي��ر التنفي��ذي بصندوق 
النظاف��ة بالمحافظ��ة وع��دد م��ن 

المسؤولين.

اليهود اليمنيون..
 الديانات السماوية تحرم سفك 

الدماء والاعتداء على العزل .
و نوه��ا بم��ا يلق��اه اليه��ود في 
اليمن من رعاية كريمة من فخامة 
الرئيس علي عبدالله صالح رئيس 
قضاياه��م  لكاف��ة  الجمهوري��ة 

ومتطلباتهم.

حمير الأحمر يلتقي خالد مشعل

الراعي خلال لقائه سفير اليابان بصنعاء

خالد مشعل في المؤتمر الصحفي أمس

محافظ عدن يلتقي رئيس مجلس إدارة مجموعة شركة بن سالم

الراعي يرحب بالاستثمارات اليابانية في اليمن 

حمير الأحمر يلتقي مشعل ويشدد على 
أهمية وحدة الصف الفلسطيني

الجفري يرحب بالاستثمارات الإماراتية في عدن

❊ �صنعاء / �صباأ:
استقبل رئيس مجلس النواب يحيى علي الراعي أمس سفير اليابان 

بصنعاء ميتسو توري نامبا.
وجرى خلال اللقاء استعراض عدد من الموضوعات ذات الاهتمام المشترك 
وفي مقدمتها أوجه تعزيز وتطوير علاقات التعاون الثنائي بين البلدين 
الصديقين في مختلف المجالات بما في ذلك مجال العمل البرلماني وتبادل 
الخبرات والتجارب في هذا الميدان بما من شأنه تطوير آليات العمل لتحقيق 

نمو مضطرد في الأداء التشريعي والرقابي للسلطة التشريعية.
وفي اللقاء أكد رئيس مجلس النواب أهمية تبادل الزيارات بين المسؤولين 
اليمنيين واليابانيين لتحقيق تلك التوجهات بما يخدم المنافع المتبادلة 
للشعبين اليمني والياباني الصديقين..مرحباً بالمستثمرين اليابانيين 
للاستثمار في اليمن..لافتا إلى المناخات وفرص الاستثمار المتاحة وما تكفله 

القوانين المعنية من تسهيلات وضمانات واسعة لكافة المستثمرين.
واثنى الراعي على العلاقات القائمة بين اليمن واليابان..داعيا إلى ضرورة 

رفع مستويات التعاون الاقتصادي والتبادل التجاري بين البلدين.
من جانبه نوه السفير الياباني بمستوى التطور الذي تشهده الجمهورية 
اليمنية في المجالات المختلفة..مؤكدا ضرورة الارتقاء بعلاقات التعاون بين 

البلدين لتشمل مختلف القطاعات التنموية.
حضر اللقاء عضو مجلس النواب عبده محمد ردمان .

❊ �صنعاء / �صباأ:
أكد نائب رئيس مجلس النواب 
حمير بن عبدالله بن حسين الأحمر 
ض���رورة وح���دة ال��ص��ف العربي 
الفلسطيني في مجابهة التحديات 
الشعب  ت��واج��ه  التي  الحقيقية 

الفلسطيني في الظرف الراهن.
وأش����ار ح��م��ي��ر الأح��م��ر ل��دى 
لقائه رئيس المكتب السياسي 
الإسلامية  المقاومة  لحركة 
خالد  ح��م��اس  الفلسطينية 
مشعل ال��ذي ي��زور بلادنا حالياً 
إلى أن العدوان الإسرائيلي على 
أسطول الحرية في المياه الدولية 
غزة  قطاع  إل��ى  اتجاهه  أث��ن��اء 
الإنسانية  المساعدات  لتقديم 
لأبناء الشعب الفلسطيني وفك 
الحصار عنه حادث إرهابي يزيد 
الدولي  المجتمع  اهتمام  م��ن 
ويجعل  الفلسطينية  بالقضية 
عزلة  أكثر  الصهيوني  الكيان 
العدوانية  وسياساته  بمواقفه 

الخاطئة.
أن��ه ينبغي على  وأك��د الأحمر 
كل القوى الوطنية على الساحة 
الفلسطينية انتهاز هذه الفرصة 
التاريخية لتعزيز التلاحم الوطني 
الفلسطينية  الأس��رة  شمل  ولم 
القوى  لكسب مزيد من تضامن 

الخيرة والمحبة للحرية والسلام 
ف��ي ال��ع��ال��م ل��ن��ص��رة القضية 
الفلسطينية ودعمها حتى تحقيق 
النصر ودحر المحتل الإسرائيلي 
الوطنية  الدولة  وإقامة  الغاصب 
على  المستقلة  الفلسطينية 
ترابها الوطني وعاصمتها القدس 

الشريف.
ول��ف��ت ن��ائ��ب رئ��ي��س مجلس 
النواب إلى الموقف اليمني الداعم 
باعتبارها  الفلسطينية  للقضية 
القضية المركزية للأمة العربية 

والإسلامية.
من جانبه عبر رئيس المكتب 
عن  حماس  لحركة  السياسي 
الثاني  بلده  ب��زي��ارة  سعادته 
اليمن شاكراً المواقف الأخوية 
للشعب اليمني بزعامة فخامة 
صالح  عبدالله  علي  الرئيس 
جانب  إلى  الجمهورية  رئيس 
القضية الفلسطينية ونصرتها 

في كل المحافل.
وجرى في اللقاء تداول الآراء 
بشأن تطورات الأوض��اع على 
ومسار  الفلسطينية  الساحة 

الصراع العربي الإسرائيلي.
مكتب  ممثل  اللقاء  حضر 
ح��م��اس ب��ال��ي��م��ن ال��دك��ت��ور 

عبدالمعطي زقوت. 

المذبحة الإسرائيلية في أسطول الحرية انتهاك للقانون الدولي وجريمة ضد الإنسانية

❊ �صنعاء/ �صباأ:
السياسي  المكتب  رئيس  أش��اد   
لحركة المقاومة الإسلامية “ حماس” 
خالد مشعل بالموقف اليمني الداعم 

للقضية الفلسطينية.
الذي  الصحفي  المؤتمر  وقال في 
عقده مساء أمس في العاصمة صنعاء: 
“ نحن سعداء اليوم أن نكون في اليمن 
وان نتحدث عن هذا الهم الفلسطيني 
والعربي والإسلامي والإنساني من 
ارض اليمن ارض المدد ارض الدعم 

والنصرة لفلسطين”.
لم  اليمن  إلى  الزيارة  أن  وأض��اف 
ولم  مقررة  كانت  بل  مفاجئة  تكن 
نشأ تأجيلها رغم فداحة الحدث لأننا 
اليمن  ارض  من  أن صوتنا  واثقون 
سيكون حاضراً لما لدينا من علاقة 
حميمة بالشعب اليمني والرئيس علي 

عبد الله صالح.
وعبر مشعل عن سعادته لوجوده 
إسرائيل  فعلته  ما  “رغم  اليمن  في 

بالأمس”.
وأوض��ح أن لقاءه )أم��س( بفخامة 
رئيس الجمهورية علي عبدالله صالح 
تناول مختلف القضايا والتي كان من 
أهمها حادثة الاعتداء،وكذا العلاقات مع 

الفصائل الفلسطينية.
وأضاف انه تطرق مع فخامة رئيس 
الجمهورية كذلك إلى مسألة التصالح 
قال  حيث  الفلسطيني  الفلسطيني 
“استحضرنا مع الأخ الرئيس اتفاقنا 
في صنعاء برعايته... نحن نؤكد في 
عليه في  وقعنا  بما  التزامنا  حماس 
الاتفاق في صنعاء وبما وقعنا عليه 
القاهرة ف��ي2005م وبما قعنا  في 
وبما  الوطني  الوفاق  بوثيقة  عليه 

وقعنا عليه في اتفاق مكة”.
واع��ت��ب��ر مشعل أن م��ا ق��ام��ت به 
إسرائيل أمس الأول الاثنين انتهاك 
للقانون الدولي وجريمة ضد الإنسانية 
كونها استهدفت أناساً عزلًا مدنيين 
جاؤوا من اجل قضية إنسانية طرقت 
ضمير العالم فاتوا ليكسروا الحصار 
ع��ن غ��زة وه��ي أي��ض��اً جريمة ضد 

العالم.

بالمذبحة  إسرائيل  أن  اعتبر  كما 
الحرية  ارتكبتها بحق أسطول  التي 
استهدفت شعوب العالم كلها، مشيرا 
سفن  على  المتضامنين  أن  إل��ى 
الأسطول أتوا من حوالي سبعين دولة 

من كل الجنسيات والديانات.
وخ��اط��ب ال��ع��ال��م “ أق���ول للذين 
صدمتهم وروعتهم هذه الجريمة بكل 
هذه الوحشية واستعراض العضلات 
على نساء وعلى رج��ال وعلى كبار 
في السن وعلى صحفيين متضامنين 
اق��ول لهم ه��ذا ل��ون وأن��م��وذج مما 
يقاسية الشعب الفلسطيني منذ اكثر 

من ستين عاما.
وتابع مشعل قائلًا: “ نحن ندين هذه 
الجريمة الوقحة والبشعة ونتضامن 
مع ه��ؤلاء الذين ج��اؤوا يتضامنون 
وندعو  شهدائهم  على  نترحم  معنا 

الله بالعافية لجرحاهم.
واستطرد بالقول لقد أدرك هؤلاء 
المتضامنون معنا من هي إسرائيل 
التي  الفلسطينية  المعاناة  وأدرك��وا 
ذاقوا شيئا يسيرا منها ليعودوا أكثر 

انتصاراً لقضية فلسطين.
السياسي  المكتب  رئيس  وق��ال 
أسطول  مجزرة  شهداء  أن  لحماس 
الحرية هم شهداء فلسطين وشهداء 
جميعا  الإنسانية  شهداء  بل  الام��ة 

وشهدا الواجب.
واعتبر أن تنوع جنسيات المتضامنين 
واختلاف أديانهم دليل على أن قضية 
فلسطين بدأت تستقطب أنصاراً كثراً 
التي  هي  إسرائيل  وان  العالم  في 
تخسر، لافتا إلى أن من أصيبوا ومن 
استشهدوا قد سجلوا نقطة مضيئة 

في تاريخ الإنسانية.
ودعا رئيس المكتب السياسي لحركة 
والإسلامية  العربية  “حماس”الدول 
وكل من يقيم علاقات مع إسرائيل 
إلى قطع جميع العلاقات والاتصالات 

بالكيان الصهيوني بكل أشكالها.
اكبر  تشكل  إسرائيل  أن  واعتبر 
واصفا  المنطقة،  دول  على  خطر 
اليوم.  الجميع  بالمتمردة على  إياها 
كما اعتبرها اكبر خطر على السلام 

مشعل في المؤتمر الصحفي الذي عقد أمس بصنعاء:

السلطة الفلسطينية مدعوة إلى المصالحة على الثوابت الوطنية ومقاومة الاحتلال وترتيب البيت الفلسطيني
إسرائيل تشكل أكبر خطر على السلام والاستقرار في المنطقة و العالم

والاستقرار في المنطقة وفي العالم.
وأش���ار إل��ى ص��ح��وة بعض ق��ادة 
البنتاغون قبل أسابيع أو شهور حين 
حذروا من أن استمرار الصراع العربي 
الإسرائيلي دون حل يهدد امن جنودهم 

في المنطقة ومصالحهم.
باراك  الأميركي  الرئيسين  ودع��ا 
اوب��ام��ا وال��روس��ي ميدفيدف بقرار 
تاريخي لكسر الحصار على غزة وإجبار 

إسرائيل على ذلك.
وأشاد في المؤتمر الصحفي الذي 
بالموقف  اليمنية  الفضائية  بثته 
التركي ووصفه “ بأنه متقدم ولا يليق 

بالعرب أن يتأخروا”. 
ودعا مشعل السلطة الفلسطينية 
إلى المصالحة على الثوابت الوطنية، 
البيت  وترتيب  الاح��ت��لال  ومقاومة 
الديمقراطية  وتعزيز  الفلسطيني، 
مصالحة  لانريد  مضيفاً  والشراكة، 
أن ينكر احدنا للآخر. نريد مصالحة 
اليوم  لأننا  الوطني  لمتابعة نضالنا 

في مرحلة نضال ومقاومة”.
غزة  في  الفلسطينيين  وخاطب 
ق���ادم، ولا  “ال��ف��رج  والضفة بقوله 
مستقبل للإجراءات الأمنية وما فعله 
نحونا  ينفض  والعالم  “داي��ت��ون”، 
مع  متضامنا  إسرائيل  نحو  وليس 
المقاومة  أن  مؤكداً  المحاصرين”، 
يدها على الزناد رغم ما تتعرض له 
عند  وستكون  وتضييق،  خناق  من 

حسن ظن الشعوب.
 ك��م��ا خ���اط���ب خ���ال���د مشعل 
الفلسطينيين في الشتات بالقول : 
واما انتم يا أهلنا في الشتات فأقول 
لكم إن الفرج قادم بالتحرير وكسر 

الحصار، الفرج قادم بإذن الله بالعودة 
الى ارض الوطن .

وعبر مشعل في المؤتمر الصحفي 
ال��ذي عقده اليوم في صنعاء، عن 
/ حركة  وفد  في  واخوانه  سعادته 

حماس/ لزيارتهم اليمن، وقال “ هذا 
هو اليمن كما نعرفه على المستوى 
الرسمي والشعبي والحزبي، هو مع 

فلسطين دائماً” .
ورداً على سؤال حول زيارته لليمن 
في هذا التوقيت والذي يأتي مع وقوع 
حادث الهجوم العسكري الإسرائيلي 
على / أسطول الحرية / لكسر الحصار 

ع��ن غ��زة ؟ ، ق��ال رئيس المكتب 
السياسي لحركة /حماس/ ان زيارته 
لليمن كانت مقررة اصلًا قبل الحدث 
بالامس، وان��ه لم يرغب في قطع 
الزيارة او تأجيلها رغم فداحة الحدث 
.. مضيفاً “ ولاننا واثقون ان صوتنا 
ايضاً من ارض اليمن سيكون حاضراً 

بصرف النظر عن الجغرافيا“ .
وعن قراءته لاعلان دولة الكويت 
اليوم الانسحاب رسمياً من المبادرة 
العربية للسلام ؟ ، قال مشعل إن 
“ خطوة الحكومة الكويتية، خطوة 
جديدة يشكرون عليها، خاصة أنها 
.. معرباً  تأتي استجابة لبرلمانهم 
عن اعتقاده “ ان مثل هذه الخطوة 
الدول  كل  من  مطلوبة  الكويتية، 
العربية خاصة أن المبادرة العربية 
أفشلتها إسرائيل وتجاهلتها الإدارات 
تعد  ول��م  المتعاقبة  الأم��ي��رك��ي��ة 

مطروحة عندهم .
تبقي  فلماذا   “ وأض��اف متسائلًا 
مطروحة عندنا، اعتقد انها خطوة 

في وقتها الصحيح “ .
وح���ول أن ك��ان ال��وق��ت مناسباً 
الفلسطينية  الفصائل  تعمل  لان 
توحيد  على  /ح��م��اس/  وخصوصا 
الكلمة انطلاقاً من المبادرة اليمنية 
التي رعاها فخامة الأخ الرئيس علي 
عبدالله صالح شخصياً والهادفة إلى 
قال  الفلسطيني؟،  الشعب  وح��دة 
رئيس المكتب السياسي لحركة / 
حماس/: “ نحن نؤكد في /حماس/ 
التزامنا بماوقعنا عليه في الاتفاق 
في  عليه  وقعنا  وبما  صنعاء  في 

القاهرة في 2005م وبما قعنا عليه 
بوثيقة الوفاق الوطني وبما وقعنا 

عليه في اتفاق مكة .
بفتح  مصر  م��ن  طلبه  وح���ول   
معبر /رفح/ الفاصل بين قطاع غزة 
والأراضي المصرية، وتوقعاته بشأن 
الاستجابة لهذا الطلب ؟، قال رئيس 
المكتب السياسية لحركة /حماس/ 
خالد مشعل: “ اعتقد أن سبعمائة 
متضامن الذين ج��اؤوا على سفن 
ذات  يقولون  كلهم  الحصار،  كسر 
الكبرى  الشقيقة  لمصر  الرسالة 
مبارك  المصري حسني  وللرئيس 
وعلينا أن ندعوا ومازلنا نأمل في 

مصر “ .
وأض��اف “ فمصر في القلوب على 
الراس ولها تاريخها .. وإن شاء الله تظل 
مصر كبيرة وكبيرة بدورها وباحتضانها 
للشعب الفلسطيني وبدعمها لمقاومته 
بكفاءة  العربي  العمل  مصر  وتقود 
وبقوة، هذا هو المطلوب من مصر، 
في  يكونوا  أن  وللعرب  لمصر  نريد 

موضوع الطليعة والمبادرة “ .
م��ا هو  ع��ن  ورداً على س���ؤال، 
العرب  القادة  من  حالياً  المطلوب 
جراء ما حدث، خاصة بعد الخطاب 
أمس  وجهه  ال��ذي  اللهجة  الشديد 
رئيس الوزراء التركي رجب اردغان 
لإسرائيل ؟ ، قال مشعل: : لا شك ان 
الموقف التركي متقدم ولا يليق بنا 
نحن العرب أن نتأخر .. لايليق بالعرب 
أن يتأخروا .. إن شاء الله لا يتأخروا 
وان يكون العرب كالجياد الأصيلة قد 
تكبوا ولكنها بعد ذلك تنهض قوية.

افتتاح معرض لوسائل رياض الأطفال في تعز

❊ تعز/ نعائم خالد :
افتتح وكيل محافظ��ة تعز عبدالله أمير أمس معرض انتاج طالبات قس��م 
رياض الأطفال الذي يتمثل بالوس��ائل التعليمية النظرية من دمى ومس��رح 

دمى متحركة للمستويات العمرية المختلفة.
ويهدف المع��رض إلى إبراز الوس��ائل التعليمية المختلفة س��هلة التصنيع 

والمساهمة في عملية ايصال المعلومات بأسلوب تربوي.
وفي افتتاح المعرض أش��اد وكيل المحافظة بالجه��ود الابتكارية للطالبات 
التي ابرزت المحتوى العلمي في إعداد الوسائل التعليمية المختلفة .. مشيراً 
إلى أن المع��رض يتزامن مع احتف��الات المحافظة بالذكرى العش��رين للعيد 

الوطني للجمهورية اليمنية.
وفي سياق آخر حضر وكيل المحافظة حفل التوديع الذي اقيم في قاعة 22 

مايو بمناسبة تخرج طلاب قسم اللغة الانجليزية في جامعة تعز.

وكيل تعز يفتتح معرض وسائل رياض الأطفال

اإعلان


